



Brasil, 03 de octubre de 2017 (MPPRE).- En la ciudad de Río de Janeiro, Brasil, se realizó la inauguración del 8º Encuentro de los Movimientos Afectados por las Represas (Movimentos dos Atingidos por Barragens – MAB), donde estuvieron presente más de 10 mil personas de los diferentes movimientos sociales.

El ex presidente de la República Federativa del Brasil Luis Ignacio “Lula” da Silva manifestó durante su intervención que el destino de Venezuela debe ser decidido por los venezolanos y no por el Gobierno norteamericano.

Enfatizó su apoyo a la Revolución Bolivariana y al presidente Nicolás Maduro. Además, señaló las conquistas en Brasil durante su gobierno y durante el de la presidente Dilma Rousseff.

Actualmente, Lula está recorriendo el país como candidato a la República para rescatar los derechos conquistados por y para el pueblo brasileño, defender de la soberanía del país y retomar con fuerza la Unasur, Celac, Mercosur y la integración verdadera de Latinoamericana.

El cónsul de la República Bolivariana de Venezuela en Río de Janeiro, Edgar González Marín, estuvo presente en el acto y agradeció a Lula por sus palabras y gesto de solidaridad con el pueblo venezolano y al Gobierno bolivariano. Consulado

[mire aquí el video](#)

Fotogalería:



